

Sistem Pembimbingan Akademik

- Nama dosen pembimbing akademik dan jumlah mahasiswa yang dibimbingnya.

No	Nama Dosen Pembimbing Akademik	Jumlah Mahasiswa Bimbingan	Rata-rata Banyaknya Pertemuan/mhs/semester
(1)	(2)	(3)	(4)
1	Dr. Rahmat Hermawan,M.Kes	31	4
2	Drs. Wiyono,M.Pd	34	4
3	Drs. Herman Tarigan,M.Pd	32	4
4	Drs. Usman Adam, M.Pd	36	4
5	Drs. Suranto,M.Kes.	32	4
6	Drs. Surisman,M.Pd	35	4
7	Drs. H Sudirman Husain,M.Pd.	35	4
8	Drs. Akor Sitepu,M.Pd	36	4
9	Drs. Dwi Priyono,M.Pd	-	4
10	Drs. Ade Jubaedi,M.Pd	30	4
11	Drs. Frans Nurseto,M.Psi	20	4
12	Dr. Marta Dinata,M.Pd	21	4
13	Heru sulistianta, M.Or	-	
Total			
Rata-rata banyaknya pertemuan per mahasiswa per semester = 4 kali.			

- Proses pembimbingan akademik yang diterapkan pada Program Studi :

No	Hal	Penjelasan
(1)	(2)	(3)
1	Tujuan pembimbingan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Untuk membantu mahasiswa merencanakan studinya dalam menentukan pilihan dan penetapan mata kuliah yang akan diikutinya setiap semester. 2. Memberikan motivasi pada mahasiswa bimbingannya agar mempunyai kemampuan dalam menghadapi kendala akademik sehingga dapat memecahkan masalahnya sendiri. 3. Membantu mahasiswa bimbingannya yang mempunyai masalah personal dan sosial agar mahasiswa yang bersangkutan dapat memecahkan sendiri permasalahannya.
2	Pelaksanaan pembimbingan	Dilakukan pada akhir perkuliahan semester yang lalu dan awal semester yang akan berjalan serta sewaktu-waktu bila mahasiswa membutuhkan bimbingan dosen dalam menghadapi kendala perkuliahannya.

Sumber : Buku IIIa Borang Akreditasi Program Studi Penjaskesrek Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung 2016

3	Masalah yang dibicarakan dalam pembimbingan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Rencana studi dan masalah yang menghambat perkuliahan mereka serta masalah personal dan sosial. 2. Pertimbangan dalam memilih mata kuliah yang akan direncanakan 3. Evaluasi hasil belajar pada perkuliahan di semester sebelumnya atau yang sedang berlangsung/ditempuh 4. Beberapa masalah sistem akademik yang berbasis ICT (online) yang masih belum optimal 5. Masalah pembinaan prestasi cabang olahraga individual yang berkaitan dengan mahasiswa tersebut 6. Menyusun strategi agar dapat menyelesaikan perkuliahan tepat waktu 7. Motivasi berprestasi akademik dan cabang olahraga serta mengembangkan bakat minat mahasiswa
4	Kesulitan dalam pembimbingan dan upaya untuk mengatasinya	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mahasiswa belum memanfaatkan secara optimal bimbingan dari dosen untuk masalah-masalah yang bersifat pribadi, sehingga frekuensi pertemuan bimbingan sangat minim. 2. Untuk meningkatkan frekuensi pertemuan mahasiswa dan PA, maka PA ditunjuk sebagai pembimbing skripsi Program Studi.
5	Manfaat yang diperoleh mahasiswa dari pembimbingan	Memotivasi mahasiswa untuk tepat waktu dalam menyelesaikan perkuliahan dan memperoleh nilai yang tinggi.